
anoche hizo 10 o 11 grados = last night it was 10 or 11 degrees  
es mas bajo de lo normal = it's lower than normal  
el fin de semana hizo sol y llovió un poco = over the weekend it was sunny and 
rained a little  
pero anoche hizo mucho viento = but last night it was very windy  
HIZO mucho viento = IT WAS very windy  
al reves  - back to front = backwards - back to front  
España está en el hemisferio norte = Spain is in the northern hemisphere  
asi que tenemos invierno = so we have winter  
este año hace mas frio que el año pasado = this year it's colder than last year 

pero no es muy diferente de otros años hace tiempo = but it's not very different
from other years long ago  
me parece genial que llueva = I think it's great that it rains  
me parece increíble que no llueva nada = I find it incredible that it doesn't 
rain at all  
este año ha llovido mucho aqui = this year it has rained a lot here  
el año pasado no llovió nada = last year it didn't rain at all  
en Irlanda ya hay 25 mil casas sin electricidad = in Ireland, there are already 
25,000 homes without electricity  
cuantas semanas han estado sin electricidad = how many weeks have they been 
without electricity  
por culpa de la tormentas = because of the storms  
ME PARECE raro / increíble / injusto... = IT SEEMS strange / incredible / unfair
to me...  
pero necesitamos aceptar que el cambio climático es REAL = but we need to accept
that climate change is REAL  
tenemos que prepararnos para los climas extremos = we have to prepare for 
extreme weather  
para los momentos de calor / de frio = for times of heat / cold  
menos 30 grados = minus 30 degrees  
las cataratas del Niagara están congeladas = Niagara Falls are frozen  
lo PEOR es el calor = the WORST thing is the heat  
podemos combatir el calor.... = we can fight the heat...  
PONDRIA / INSTALARIA aire acondicionado en mi casa = I WOULD PUT / INSTALL air 
conditioning in my house  
hay que mucha gente que tiene que trabajar fuera de casa = many people have to 
work outside the home  
LLEVARIA ropa que protegen del sol = I WOULD WEAR clothes that protect from the 
sun  
BEBERIA mas agua = I WOULD DRINK more water  
PODRIAN trabajar por la noche = THEY COULD work at night  
que rollo el iPad.... = what a hassle the iPad is...  
la tecnología a veces es un enemigo = technology is sometimes an enemy  
empecé a las 10 y cuarto = I started at 10:15  
y no he podido hacerlo = and I haven't been able to do it  
es muy frustrante - = it's very frustrating -  
por culpa del software, lo hace mas complicado = because of the software, it 
makes it more complicated  
es diferente en el móvil porque he tenido que actualizar = it's different on the
phone because I had to update  
que podríamos hacer.....? = what could we do.....?  
podrían trabajar por la noche? = could they work at night?  
en mi opinion, SERIA mejor empezar a trabajar muy temprano por la mañana = in my



opinion, it WOULD BE better to start working very early in the morning  
DESCANSARIA al mediodía y por la tarde = I WOULD REST at noon and in the 
afternoon  
TRABAJARIA hasta tarde por la noche = I WOULD WORK until late at night  
Cambiaria el horario de trabajo = I WOULD CHANGE the work schedule  
ya HARIA calor por la tarde, pero menos que al mediodia = it WOULD BE hot in the
afternoon, but less than at noon  
como los españoles..... = like the Spanish.....  
en verano, el horario es de 8 a 3 = in summer, the schedule is from 8 to 3  
esta prohibido trabajar por la tarde = it is forbidden to work in the afternoon 

Que te parece? = What do you think?  
ME parece justo si es por la salud y la seguridad del trabajador = It seems fair
to me if it's for the health and safety of the worker  
que podríamos hacer para mejorar esto? = what could we do to improve this?  
para mejorar la situación del frio, = to improve the cold situation,  
PODRIAMOS llevar ropa adecuadas, calidas = WE COULD wear suitable, warm clothes 

ahora creo que los trabajos grandes se hace por la noche = now I think big jobs 
are done at night  
se trabaja por la noche en las calles mas importantes = work is done at night on
the main streets  
tienen sus propias luces = they have their own lights  
siento que no llego tarde = I feel like I'm not late  
yo que tu...... = if I were you......  
Yo que tu, TOMARIA una aspirina = If I were you, I WOULD TAKE an aspirin  
yo que tu.... ME ACOSTARIA = if I were you.... I WOULD GO TO BED  
yo que tu.... SALDRIA al aire libre un rato = if I were you.... I WOULD GO 
OUTSIDE for a while  
rato= a while = a while  
yo que tu... ME ACOSTARIA en el sofa = if I were you... I WOULD LIE DOWN on the 
sofa  
yo que tu.... TOMARIA un vaso de agua = if I were you... I WOULD DRINK a glass 
of water  
yo que tu... PONDRIA algo caliente o frio en los ojos = if I were you... I WOULD
PUT something hot or cold on my eyes  
yo que tu... PONDRIA pepinos en los ojos = if I were you... I WOULD PUT 
cucumbers on my eyes  
pepinos = cucumber = cucumber  
yo que tu... no BEBERIA alcochol = if I were you... I WOULDN'T DRINK alcohol  
yo que tu... no VERIA la television = if I were you... I WOULDN'T WATCH 
television  
yo que tu... no SALDRIA al sol = if I were you... I WOULDN'T GO OUT in the sun  
yo que tu.... no COMERIA chocolate o queso = if I were you... I WOULDN'T EAT 
chocolate or cheese  
yo que tu... no DORMIRIA demasiado = if I were you... I WOULDN'T SLEEP too much 

no estamos de acuerdo = we don't agree  
estoy de acuerdo contigo = I agree with you  
yo pienso igual = I think the same  
los artistas pierden dinero = artists lose money  
tienes razon = you are right  
los artistas pierden mucho dinero = artists lose a lot of money  
es cierto que tenemos una tele pirata, pero podemos ver muchos canales ilegales 



= it's true that we have a pirate TV, but we can watch many illegal channels  
me parece que para algunas personas es bueno abrir las fronteras = it seems to 
me that for some people it's good to open borders  
tendríamos que tener mas cuidado = we would have to be more careful  
TENER cuidado = TO BE careful  
TENDRIAMOS que tener mas cuidado para quien entra = WE WOULD HAVE to be more 
careful about who enters  
hay criminales y pobres en los lugares con guerra o peligrosos = there are 
criminals and poor people in places with war or danger  
como lo ves? = how do you see it?  
tengo ideas diferentes = I have different ideas  
depende de la situacion = it depends on the situation  
creo que cuando eramos pobres y necesitábamos ir a otro pais = I think that when
we were poor and needed to go to another country  
si se cierran las fronteras, que haríamos? = if the borders are closed, what 
would we do?  
puedes escucharme? = can you hear me?  
hay dos lados en este tema = there are two sides to this issue  
me parece que es positivo y negativo = it seems to me that it's positive and 
negative  
por que SERIA positivo legalizarlo? = why WOULD IT BE positive to legalize it?  
si legalizamos la prostitucion = if we legalize prostitution  
las mujeres que están en la comisaria de policia = the women who are at the 
police station  
los hombres DEBERIAN ser ... = the men SHOULD be ...  
los hombres que tienen los burdeles (brothels) = the men who own the brothels  
los hombres que los usan = the men who use them  
porque he tenido un amigo que ha trabajado con las prostitutas = because I had a
friend who worked with prostitutes  
he aprendido mucho de el = I learned a lot from him  
en mi opinion - pienso igual = in my opinion - I think the same  
pienso que es mejor que SEA legal = I think it's better that it IS legal  
es mejor para las prostitutas tener ayuda cuando los hombres son violentos = 
it's better for prostitutes to have help when men are violent  
es mejor que SEA legal = it's better that it IS legal  
estoy de acuerdo = I agree  
es un tema importante = it's an important topic  
SERIA mas seguro para las trabajadoras sexuales = IT WOULD BE safer for sex 
workers  
HABRIA mas protección si es legal = THERE WOULD BE more protection if it's legal
 
es importante CUIDAR DE / PROTEGER a las trabajadoras = it's important to TAKE 
CARE OF / PROTECT the workers  
normalmente hay mas mujeres = usually, there are more women  
estamos de acuerdo = we agree  
estamos de acuerdo con Breda = we agree with Breda  
nos parece que SERIA mejor legalizar la prostitucion = it seems to us that IT 
WOULD BE better to legalize prostitution  
porque las prostitutas TENDRIAN mas seguridad y quizás SERIA bueno para la 
economía = because prostitutes WOULD HAVE more security and maybe IT WOULD BE 
good for the economy  
Lorraine conoce a una chica que trabaja con las prostitutas = Lorraine knows a 
girl who works with prostitutes  
Lorraine ha aprendido mucho de ella = Lorraine has learned a lot from her  



piensa que SERIA mejor si la prostitucion es legal = she thinks IT WOULD BE 
better if prostitution were legal  
me parece una buena idea = it seems like a good idea to me  
estoy de acuerdo = I agree  
porque hay muchos menos coches en el centro = because there are far fewer cars 
in the city center  
hay menos contaminación del trafico = there is less traffic pollution  


